

平成25年7月豪雨災害の 復旧状況等について

委員 パレス松風露天風呂うら斜面の再崩落について、設計・施工等検



西高玉の桑畑が大豆畑に変身

証したと思うが、最終的な原因をどのように捕らえているのか。
当局 原因は雨が浸透し盛土が崩壊したと捉えている。

委員 また同じことが起こることは

ないのか。

当局 全体が崩れるなら何か原因があると思うが、今回は部分的なものだったため崩れた部分を押さえることを判断させてもらった。

学校統合の準備状況について

統合中学校の状況は校章については決定し、昇降口棟及び普通教室棟は完了。

町民武道館は平成28年1月の供用開始を予定。

草地畜産基盤整備事業について

粗飼料生産への取り組みで、新たな飼料基盤の確保や転作田・稲わら資源等の活用により、足腰の強い酪農経営を育成し経営の安定向上をはかる。

議会活性化特別委員会

5月30日区長会連合会（8人）と議会代表（7人）が議会活性化について意見交換会を行いました。6月10日に特別委員会が開催され、区長会連合会との意見交換会の報告と今後の進め方、スケジュール等について検討するために開催され、区長会連合会での個人的意見としては、定数は現状のままではよいのではとの意見が出されたとの報告がありました。なお区長会だけが良く、もつと意見を伺ったほうが良いとの意見が大多数でありました。



研修会風景